organismos, que a nivel provincial apoyan con medios y recursos estos programas; y quiero hacer alusión a las Universidades Populares como entidades integradas en Programas y excelentes colaboradoras.

## 4.º Cómo está organizada la Educación Compensatoria en Almagro.

En Almagro contamos con tres puntos donde se ofertan algunas acciones de educación compensatoria y de adultos: El C.P. «Miguel de Cervantes», la UP y un aula en el Centro de F.P.

Son cuatro profesores los que se encargan de atender grupos de analfabetos, pregraduados, graduados y aula ocupacional; todo ello enmarcado en un proyecto educativo para la localidad, aunque existe la inquietud de poder ofertar alguna de estas acciones concretamente el aula ocupacional, a más pueblos de la zona, dado que podría existir la posibilidad de utilización de transporte escolar que ya está establecido para otro nivel educativo.

La actividad comienza a las 10 de la mañana y la última clase cierra sus puertas hacia las 11 de la noche; por tanto, a lo largo de todo el día hay posibilidad de acercarse a alguna de estas acciones.

## 5.º Qué objetivos concretos se pretende conseguir en este pueblo.

Los objetivos a conseguir en Almagro, vienen a ser en principio los de orden general y propios de educación compensatoria, se trata de ofertar al ciudadano de Almagro una serie de alternativas educativas de cara a su inserción en el mundo de la cultura.

De forma específica se trataría de acercar a lo ocupacional a aquellos muchachos que no están matriculados en ningún Centro de enseñanza reglada, y desde luego, para conseguir su vuelta al sistema, quiero decir que las ofertas de Graduado Escolar, FP y BUP pudieran ser el final de su proceso de acercamiento al mundo de la Educación.

Para terminar, y en otro orden de cosas, quiero aprovechar la ventana de información que ofrece la revista MIRADOR para una vez más llegar al ciudadano con nuestra oferta educativa para los adultos.

No duden en acercarse para conocer más los programas, en la UP, en el Colegio «Miguel de Cervantes»; en FP, en el propio Ayuntamiento; estamos a disposición de las personas que estén dispuestas a subir de nuevo al carro de la educación que sin duda nos abrirá un camino más coherente ante las necesidades que plantea nuestra sociedad actual.

RAMON RUIZ PRIETO